



2025年6月6日

日本鉄道労働組合連合会

# 四国の新幹線「**早期実現**」を求める署名 約**23万筆**を四国新幹線整備促進期成会に手交！



組合員や友誼産別の熱い想いが込められた署名用紙を手交！

J R 連 合 は 6 月 4 日、四国新幹線整備促進期成会（以下、「期成会」）に対し、「四国の新幹線の『**早期実現**』を求める署名」**23万3,146筆**を手交した。

署名の受贈式には J R 連 合 荻山市朗会長、大谷清副会長（J R 四国労組執行委員長）らが出席。贈呈にあたり荻山会長が「**新幹線は地方創生のためになくはならない成長エンジンであり、四国地域の将来に必要不可欠なインフラ**」と述べ「**全国の仲間から得られた熱い想いを早期実現につなげてほしい**」と想いを託した。これに対し期成会長井啓介会長は「**署名の多さに驚くとともに、全国で鉄道事業に携わる皆さまから応援いただいていることは非常に心強い**」と謝意を示した。



同日には、期成会による署名活動の中間発表が行われ、J R 連 合 集 約 分 と あ わ せ て **約 39 万 筆** が 集 ま っ て い る こ と が 公 表 さ れ た。 ※期成会の署名活動は7月末まで行われ、8月には国土交通大臣への要請を予定

J R 連 合 は、本年2月に開催した第37回中央委員会を皮切りに、期成会が実施する署名活動への協力をスタート。以降、加盟単組はもとより、日頃より連帯する電力総連、J P 労組、U A ゼンセン、電機連合、サービス連合等の友誼産別にも協力を依頼し、力強い賛同を得た。

新幹線の開業効果を全国に波及させるべく、引き続き取り組みを推進していく。

